
平成２１年１２月１日 稲垣会長より 

 

おはようございます。 

会員さんからメールをいただきました。 

皆様に関心の高い内容かと思い配信します。 

現在の利用者さんもしかり、先月、私も竹内薬局さんで処方を受けたような... 

いろんなことが世の中動いているようですね。 

関心を持って見てみてください。 
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